Buscan conciliar en NL pero...

Simulan diálogo; no hay avances

Desaira Gobernador reunirse con PRIAN; chocan por fondos y un nuevo Fiscal

MIRIAM GARCÍA, EMMANUEL AVELDAÑO Y ÁNGEL CHARLES

MONTERREY.- En la primera reunión para buscar conciliar y poner fin al enfrentamiento que sostienen desde hace un año el Gobernador Samuel García y el PRI y PAN en Nuevo León, no hubo diálogo ni acuerdos ni avances

Durante la llamada "mesa de diálogo", realizada ayer al mediodía sin la presencia de García y a puerta cerrada en el Palacio de Gobierno, ambas partes reafirmaron posturas que han alargado el conflicto.

Funcionarios estatales, encabezados por Javier Navarro, Secretario General de Gobierno, exigieron reponer el proceso para elegir al Fiscal General de Justicia para iniciar el diálogo, una condición que recalcó el Gobernador desde Cerralvo. Los dirigentes estatales y diputados locales panistas y priistas demandaron dejar fuera ese tema y, en cambio, entregar recursos a los municipios.

En la reunión, que tuvo como testigos a David Noel Ramírez, por ¿Cómo Vamos? Nuevo León y Consejo Cívico; Jesús Viejo, del Consejo Nuevo León, y Gabriela Sagaón y Gilberto Marcos, de Vertebra, apenas si se aceptó realizar nuevos encuentros, pero sin fijar fechas.

"No hay avance, ninguno", afirmó Hernán Salinas, dirigente estatal del PAN, tras el encuentro de 2 horas y 25 minutos.

"Buscamos que este diálogo fructifique, pero para nosotros fue, de entrada, muy desagradable el que el Gobernador no estuviera.

"Se nos dijo que el tema de los recursos para los municipios no iba a avanzar si no había una respuesta, un cambio de postura, en el tema de la Fiscalía, y nos parece que esa no debe ser la actitud", agregó.

También José Luis Garza, dirigente del PRI en el estado, señaló que no hubo acuerdos ni voluntad del Gobierno.

Salinas y Garza asistieron con Carlos de la Fuente, líder de la fracción del PAN en el Congreso local, e Ivonne Álvarez, en representación de la bancada priista porque su coordinador, Heriberto Treviño, no habría asistido ante la ausencia del Gobernador.

Al recalcar que el Gobernador actúa como un adolescente inmaduro que toma decisiones con el hígado, De la Fuente cuestionó que el estado busque atar el tema de los recursos a los municipios a la elección del Fiscal.

El Secretario de Gobierno reconoció que no hubo avances y que están firmes en su posición de elegir un Fiscal independiente, pero calificó de "favorable" la reunión.

"Tenemos un resultado favorable que es el volver a juntarnos con una agenda y con unas reglas claras del manejo de la sesión", dijo Navarro.

De forma paralela, el Gobernador advirtió que no volverá a sentarse a negociar con el PRI y PAN hasta que no haya un nuevo Fiscal.

"Ya les he dicho 20 veces, sería la 21: si no ponen a un Fiscal ciudadano y autónomo, no van a hablar conmigo", afirmó García desde Cerralvo, donde volvió a acusar de desvíos al priista Francisco Cienfuegos y al panista Zeferino Salgado.

En la CDMX, Jorge Álvarez Máynez, líder de los diputados federales emecistas, informó que se presentó formalmente una solicitud de juicio político contra el Fiscal interino, Pedro Arce, tras la solicitud del jueves de Garcia.

CON INFORMACIÓN DE MIRNA RAMOS